



Bei Hörrefest in Mai getanzt

Jung und Alt feierten beim traditionellen „Tanz in den Mai“ der Südkompanie der St. Sebastianus-Schützen Allagen in dem am Waldstadion Allagen aufgebauten Festzelt. Die musikalische Begrüßung übernahm das Blasorchester Allagen, das passend zum Anlass mit einem Strauß schönster Frühlingsmelodien aufwartete. Südkompanie-

Hauptmann Tobias Piekarz begrüßte alle Gäste – darunter auch das amtierende Königspaar Lea-Janine Dittrich und Dennis Hübner – auch offiziell, brachte seine Freude darüber zum Ausdruck, dass wieder einmal erfreulich viele Besucher gekommen waren. Nach den Vorträgen des Blasorchesters Allagen legte ein DJ auf. ■ Foto: Franke